

Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Terus Sambang dan Silaturahmi Kamtibmas Menjelang Pemilu 2024

Tukdana - TUKDANA.JOURNALIST.ID

Jan 29, 2024 - 15:34



Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Terus Sambang dan Silaturahmi Kamtibmas Menjelang Pemilu 2024

Indramayu - Dalam rangka menciptakan suasana kondusif menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Aiptu Subagyo, terus aktif

melaksanakan sambang dan silaturahmi kamtibmas dengan warga di wilayah binaannya. Senin (29/1/2024)

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat serta memberikan pemahaman terkait proses demokrasi.

Pada kesempatan tersebut, Aiptu Subagyo melaksanakan silaturahmi kamtibmas di Desa Sukadana, Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Subagyo menyampaikan sosialisasi, edukasi, dan penggalangan dukungan kepada masyarakat untuk menciptakan suasana kondusif, yang dikenal dengan istilah "Cooling System."

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menyatakan bahwa kegiatan silaturahmi kamtibmas ini menjadi bagian integral dari strategi kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan dan mencegah potensi gangguan kamtibmas menjelang Pemilu.

Melalui interaksi langsung dengan warga, diharapkan dapat terbangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat.

"Sambang dan silaturahmi kamtibmas ini bukan hanya sebagai sarana untuk memberikan informasi terkait keamanan dan ketertiban, tetapi juga sebagai bentuk dukungan penuh kepada pelaksanaan Pemilu 2024. Kami ingin menciptakan kebersamaan dan kerjasama dengan masyarakat dalam menjaga kondusifitas wilayah," ungkap AKP Iwa Mashadi didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Dalam menjalankan tugasnya, Aiptu Subagyo juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, mengajak masyarakat untuk tidak terprovokasi isu-isu yang dapat memecah belah persatuan, serta menjelaskan pentingnya partisipasi aktif dalam proses demokrasi.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat mempererat tali silaturahmi antara

polisi dan masyarakat. Dengan adanya dukungan dan partisipasi aktif dari warga, diharapkan pelaksanaan Pemilu dapat berjalan dengan aman, tertib, dan damai," tambahnya.

Melalui upaya ini, Polsek Tukdana berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengar aspirasi, serta menjalin sinergi positif guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.